



A las comunidades educativas y parroquiales de la arquidiócesis de Mercedes Luján:

Queridos hermanos y hermanas en la fe:

En el marco de la conmemoración de los **10 años de la Encíclica “*Laudato Si*”** del Papa Francisco, queremos invitarlos a vivir juntos, desde cada comunidad y grupo, un tiempo especial de oración, reflexión y compromiso con el cuidado de nuestra Casa Común.

Desde el equipo de Pastoral Social Arquidiocesana y el Colegio “La Santa Unión”, proponemos que, durante la semana del 26 de septiembre al 4 de octubre, en coincidencia con la memoria de San Francisco de Asís, cada institución educativa o parroquial de la arquidiócesis organice un espacio propio de encuentro comunitario que integre la oración, la reflexión o alguna acción concreta en favor del cuidado de la creación.

Conscientes de la diversidad y distancias de nuestra arquidiócesis, especialmente de aquellos lugares más alejados, deseamos que esta propuesta sea sencilla, cercana y realizable en cada realidad pastoral y educativa.

Por lo que les pedimos, registren esos momentos a través de fotos o videos y los compartan con nosotros al correo electrónico del Equipo de Comunicación y Evangelización Digital Mercedes-Luján: Comunicacionarquimercedeslujan@gmail.com Comunicacion@arquimercedes-lujan.com.ar para poder luego difundir y celebrar juntos los frutos de este camino común.

Convencidos de que este homenaje a “*Laudato SÍ*” será una oportunidad para fortalecer nuestra conciencia ecológica, nuestra espiritualidad comunitaria y nuestro compromiso evangélico con la vida, agradecemos su disponibilidad y entusiasmo para sumarse a esta iniciativa.

